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减少化肥原材料进口量 促进农粮生产量
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政法安统筹部长关注选举舞弊案
若对普选数据不满可通过法律途径寻求公道

普选荣誉委员会要审查普选委
事关大选资料泄露违反道德 暂停计票重述

总统为文当硝酸铵厂主持开幕
2 月 29 日，佐科维总统在一群高官陪同下，于东加省文当（Bontang）为硝酸铵厂主持开幕仪式。他在致辞中说，硝酸铵厂投入生产

后，可减少化肥原材料进口量，促进农粮生产量。

【本报讯】佐科维总统于2
月29日在东加省本当（Bontang）
为硝酸铵厂主持开幕仪式时声
称，由于化肥原材料仍然从国外
进口，我国的化肥生产还是未能
自给自足，其中一个进口的化肥
原材料就是硝酸铵，其进口量占
了工业总需求的21%。

因此，佐科维总统对 Kal-
tim Amonium Nitrat（KAN）公司
建造了硝酸铵厂一事表示非常
赞赏，这家由国营东加化肥公司
（Pupuk Kaltim）和国营 Dahana
炸药公司以合资方式，共同经营
的硝酸铵厂，就可减少多达8%
的硝酸铵进口量，因此有了这家

工厂之后，我国对硝酸铵的进口
量就可大幅减少，工业对硝酸铵
的总需求量仅剩下13%。

总统说：“也就是说仍有13%
还要从国外进口，到时这家工厂
一旦投产之后，制成化肥的原材
料也就增加了，特别是氮磷钾复
合化肥（NPK）。我希望有了这家
硝酸铵厂，我们已经能更加自
给自足或自力更生，约值1.2万
亿盾的投资也不会白费。”

他说，化肥对农粮生产非常重

要，如果化肥供应充足，农田的粮食
作物就能获得更多的生产量。他指
出，由于气候变化严重，再加上多个
地区发生战事，如今全球各地的农粮
生产量大幅下降，许多产粮国家都不
想出口大米和大麦等粮食。

他补充说：“以前，至少有22个国
家一直向我国兜揽大米，而今它们都不
想出口了。这种情况恐怕会延续下去。”

佐科维总统表示，他希望我
国的化肥原材料业务能够持续大
展宏图，让国内工业也可以生产

从上游到下游的高品质化肥，他
相信我国有能力实现各个领域的
自给自足，也包括农业领域在内。

除了硝酸铵之外，我国要制
成其它化肥的原材料，也同样要
依赖其它国家。他说：“我认为，
约值1.2万亿盾的投资，对国营
企业来说是一笔小数目，因此我
希望国营企业能够持续建造其
他的化肥厂，我们自己已经能够
掌控一切，已经不必再从国外进
口化肥原材料了。” （Sm）

【本报讯】普选委员会（KPU）
主席哈欣（HasyimAsy’ari）及所
有成员于2月28日在雅加达普选
组织荣誉委员会（DKPP）办事处，
都必须接受道德准则审查，该审
查与资料泄露有关。

上述审查导致原本要在当天
举行的2024年全国大选计票重述
全体会议也被推迟。普选组织荣
誉委员会秘书大卫（David Yama）
说 ：“ 我 们 根 据 案 件 编 号 为
4-PKE-DKPP/I/2024，于 2 月 28
日上午9时在普选组织荣誉委员
会法庭，就有关涉嫌违反大选组织
道德准则的多个事件进行庭审。”

普选委员会主席和所有成
员哈欣、阿菲弗丁（Mochmmad
Afifuddin）、贝 蒂（Betty Epsilon
Idroos）、巴尔沙达安（Parsadaan
Harahap）、尤 利 安 托（Yulianto
Sudrajat）、伊达姆（Idham Holik）、
以及奥古斯（August Mellaz），作
为第1至第7被告人。上述七人
被一名叫里科（Rico Nurfiansyah

Ali）的人控告。投诉者认为上述
七名被告人毫无责任感且不专
业，并估计这七人泄露固定选民
名单（DPT）的数据资料。

普选组织荣誉委员会秘书大卫
表示，召开庭审的议程是听取投诉者
的声明和和控诉，或前来庭审的相关
者和证人。他自承，普选组织荣誉委
员会已传召上述相关的人前来。

与此同时，普选委员会主席
哈欣确定将以被告人身份出席庭
审。然而他要求给予时间，先召
开大选计票重述全体会议。

上述是哈欣在雅加达中区普
选委员会办事处召开大选计票重
述全体会议开幕时表示的言论。
他说：“我们有必要宣布，今天，
2024年2月28日（星期三）上午9
时，我们所有的普选委员会成员收
到普选组织荣誉委员会的传召。

我们已向普选组织荣誉委
员会领导层报告，我们将事先召
开公开的大选计票重述全体大
会的结果。” （Ing）

【本报讯】政治、法律和安全统筹
部长哈迪·扎延托（Hadi Tjahjanto）要
求所有相关方通过普选监督机构和
宪法法院使，就2024年大选活动中
的舞弊事件提出质问或起诉。

最初，记者问及目前普选委员
会正在进行的全国总结进程，但由
于普选组织荣誉委员会（DKPP）召
开庭审而被推迟。作为新任政法安
统筹部长的哈迪先生，将采取什么
措施，以确保社会仍然保持和谐？

针对上述问题，哈迪从容回答说：
“直到现在，我们还正在等待普选委员会
对总统选举结果的公布。按照之前的说
法，普选委员会将于3月20日公布。”

哈迪也表示理解，当下许多人
对普选委员会接续公布的事实统
计票数的数据感到不满，甚至指责
涉嫌舞弊等问题。他要求人们可
以通过法律途径争取解决上述一
系列问题的办法，但绝不可通过暴
力，或故意惹是生非，这种做法可
能导致民族分裂，社会紊乱。

他说：“如果发现有舞弊的嫌疑，当
然将按照普选监督机构或宪法法院的机
制进行。就这些，按照这些机制行事。”

实际上，作为政法安统筹部长

的哈迪也对上述情况非常关心。
此前，哈迪原本在2月28日计划拜
访三个不同的地点，即印尼教堂联
合会（PGI），印尼天主教联合会
（KWI）和穆罕默迪亚（穆协）中央
理事会。他希望从这三个地点获
得关于大选投票的重要消息。

另一方面，电信和多媒体关注
者、苏西洛总统执政时期的青年与
体育部长罗伊·苏里奥（Roy Suryo）
声称，普选委员会所使用的计票重
述程式Sirekap系统已不再适用，理
由是这种计票重述系统使到许多
投票站（TPS）存在数据异常。

罗伊说：“就在今天，普选委员会
主席哈欣（Hasyim Asyari）自己承认，
仅在今天而已，就发现和纠正了154,
451 个投票站的错误数据。试想
吧！这在印尼总共822,220个投票
站（TPS）中，这是多少百分比？已经
超过十个百分点！这意味着系统已
经出错，系统已经不能再使用。”

这位前任青年和体育部长还表
示，他将揭发Sirekap应用程序的不
正常之处。其中之一是关于Sirekap
版本已经变更了十次的问题。他
说：“我将揭发实际发生的事情，因
为实际上Sirekap系统是使用者在
自觉或不自觉的情况下把它修改，
也因此已经改变了十次版本。”

据他称，首次由投票统计组
（KPPS）工作人员下载的Sirekap应
用程序的版本在途中突然发生了
变化。他提到有一些脚本被添加，
以使Sirekap系统运作。他说：“这
就像上次我们的宪法法院一样，在
中途改变规则。因此，在技术术语
中，添加了一些脚本，删除了一些
脚本，这就是致命的大错误。”

罗伊表示，这些脚本之一的功
能被怀疑是为了将选票转移到特
定政党或候选人。他解释说，如果
将某个对象输入到Sirekap应用程
序中，那么这个对象将立即消失。

他说：“因此，有一个功能，之前是
有的，然后被删除了，然后有一些被添
加了。那些被添加的，值得怀疑。”

罗伊表示，这些脚本是在该应
用程序的服务器位于新加坡时放置
的。他说：“这个脚本是在将Sirekap
系统放置在新加坡时插入的。”（Irw）


